

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DE L'ARMÉE DE L'AIR

Paris, le 25 juillet 2020

Déplacement de Florence Parly, ministre des Armées, à Salon-de-Provence le vendredi 24 juillet 2020

- Le vendredi 24 juillet 2020, Florence Parly, ministre des Armées, s'est rendue sur la base aérienne 701 de Salon de Provence (Bouches-du-Rhône) à l'occasion de la 1^{ère} des ambassadeurs de l'armée de l'Air et du baptême des élèves officiers de la promotion 2019 de l'École de l'air.
- La ministre des Armées a également présidé la prise de commandement de la base et de l'école par madame le général de brigade aérienne Dominique Arbiol.
- A l'occasion de ce déplacement, la ministre des Armées a annoncé qu'elle autorisait dès à présent, à titre de nom d'usage, les appellations d'« armée de l'Air et de l'Espace » et de « Chef d'état-major de l'armée de l'Air et de l'Espace ».

Extrait du discours du 24 juillet de Florence Parly, ministre des Armées, à Salon-de-Provence :

- Seul le prononcé fait foi -

« L'espace ne doit pas devenir le théâtre de luttes sauvages. Vous en êtes les témoins attentifs, vous en serez les gardiens. Vous serez des acteurs incontournables. Afin d'incarner dès à présent cette mission qui est désormais la vôtre, je vous autorise donc à utiliser, à titre de nom d'usage, l'appellation d' "armée de l'Air et de l'Espace" ».

Retrouvez ici les photos et vidéos

Retrouvez ici le discours intégral de la ministre des Armées, Florence Parly.

Retrouvez ici le dossier de presse du 24 juillet sur la BA 701.

Contacts media :

SIRPA AIR

Département Médias

presse@armeedelair.com

09 88 68 16 50/ 49/ 48/ 47/ 45 – 06 33 22 24 81

Centre media du ministère des Armées media@dicod.fr 09 88 67 33 33

Délégation à l'information et à la communication de la défense DICoD

Centre media du ministère des Armées 60 boulevard du général Martial Valin CS 21623 - 75009 Paris Cedex 15